

よ か ひ よ り

御所浦地区振興会だより第九号

平成二十二年十月十五日号

題字 友村（村地区）さん発行
御所浦自治・真防災振興部会
（地区）さん



御所浦地区振興会主催の敬老会 ～ますます元気に！！～

9月12日(日)、御所浦地区振興会主催の敬老会を御所浦島開発総合センターで開催。式典では、御所浦小学校5年生の『平野 悠奈さん』から、おじいちゃん・おばあちゃんへの心温まるメッセージが送られ、式典終了まで会場が和やかな雰囲気に包まれました。



▲元気いっぱいの仮面太鼓

式典では、熊本日日新聞社からの金婚夫婦表彰状を2組の金婚ご夫婦に記念品を添えて伝達。結婚60周年を祝うダイヤモンド婚表彰では、2組のダイヤモンド婚ご夫婦に御所浦圏域地域福祉推進委員会から記念品を添えて表彰状を贈り、会場から盛んな拍手が送られました。

十五夜で綱引きと相撲だぞぉ！ ～秋夜に元気な声が響きました～

9月22日(水)、恒例の伝統行事である十五夜の綱引きと相撲が各地区で開催。肌寒い秋夜の中、元気一杯に綱引きと相撲を楽しみました。

子供達には、相撲後の参加賞が嬉しかったようです。



旧暦の8月15日を「十五夜」「中秋の名月」といいます。「中秋の名月」とは“秋の真ん中に出る満月”的意味で、旧暦では1月～3月を春、4月～6月を夏、7月～9月を秋、10月～12月を冬としていたことから、8月は秋のちょうど真中であり、8月15日の夜に出る満月ということで、そう呼ばれるようになりました。現在の新暦では1ヶ月程度のズレが生じるため、9月7日から10月8日の間に訪れる満月の日を十五夜・中秋の名月と呼んでいます。

親しき仲でも真剣勝負！！ ～御所浦地区振興会主催 ミニバレー大会～

7月17日(土)、福祉・教育部会主催の御所浦地区振興会ミニバレー大会が開催されました。

大会当日は、6チーム・約30名が参加。珍プレーも続出し、白熱したプレーに大にぎわい。笑顔のなか、和氣あいあいと盛り上がりました。

大会の結果は次のとおりです。

優勝 マリーンズAチーム

三位 チーム孝ちゃん

二位 チーム秀ちゃん



汗を流して、御所浦をきれいに！ ～市民・青少年一日一汗運動～

7月19日(月)に「市民・青少年一日一汗運動」を行いました。それぞれの地区ごとに公園等の草刈りや空き缶等のゴミ拾いに汗を流しました。掃除後は本当に綺麗になりました。大変、お疲れ様でした！



熱気に包まれながら、夏の夜空を彩る ～夏祭り花火大会～

毎年恒例、夏の一大イベント”夏祭り花火大会”が去る8月15日(土)、御所浦支所前駐車場で盛大に開催されました。

イベント会場には「金魚すくい」「ヨーヨー釣り」「わた菓子」「かき氷」などの出店がありましたが、どこも大盛況でした。

夏祭り花火大会開催に際し、ご協力いただきました関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。また、花火の準備、やぐらの設置等に尽力いただきました「御所浦町第一校区青年団」の皆様、お忙しい中、誠にありがとうございました。



▲みんな笑顔で金魚すくい何匹獲れたかな？



▲”ラムネ一気飲み大会”プライドを賭けた戦いです



▲わた菓子・かき氷は、おいしい！作り手の皆さん、お疲れ様でした



▲餅投げも大盛況！とても賑やかでした